

## 平成26年6月 HP校長あいさつ

ようこそ新見高校ホームページにお越しくださいました。

先月行われたソフトボール、軟式野球の中国地区大会はともに優勝することができました。皆さまから賜りました御支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。

6月は第53回岡山県高等学校総合体育大会のうれしい知らせが次々ともたらされる中で始まりました。

ソフトボール男子が、春の県大会の雪辱を果たして県総体4連覇を遂げ、南関東総体への出場権を獲得。陸上部では円盤投げで2位になり、インターハイにつながる中国大会へ出場。弓道部男子が団体戦決勝リーグに駒を進め、惜しくも優勝はならなかったものの1勝1敗1分けで堂々の3位入賞。そのほか、2回戦3回戦と勝ち抜いて日頃の練習の成果を存分に発揮し、3年生部員としては有終の美を飾った、などなど。部員たちのいい涙と笑顔とが見えるようです。

さて、6月は代替わりの時機です。

部活動の主力は2年生、1年生に。新部長を中心に体制を固め、新人戦や秋の発表会に向けて発進します。

普通科では、5月に新たな生徒会執行部が発足しましたが、彼らが本格的に始動します。8月下旬の新高祭南校地文化の部、9月6日(土)に予定されている第2回体育の部を成功に導くべく、リーダー研修を行いながら内容の充実に向けて、クラスからの盛り上げを図ってくれることでしょう。

3年生は、いよいよ進路に向けた取り組みが本格化します。部活動引退後の意識と生活習慣の切り替えをし、これまで養ってきた粘り強さを勉強面で発揮してほしいものです。

今月も

- 1 24日(火)～27日(金)の2年生修学旅行
- 2 北校地球技大会
- 3 南校地リーダー研修会
- 4 陸上競技中国大会、テニスやバドミントンなどの県総体個人競技
- 5 吹奏楽の中庭コンサート など多くのトピックスが待っています。

新見の山々がなお緑を濃くし、田には苗が根を張り恵みの雨の季節を待っているように、本校の生徒もみずみずしい勢いを見せてくれることでしょう。

これからも再々おいでくださいませ。

平成26年6月2日

岡山県立新見高等学校長 松井 健一